

入間台納涼夏祭り、長寿祝賀会の中止について！

市役所からの要請「夏祭り（納涼祭）・敬老会など多数の方が集まるイベントの自粛について（要請）、5月22日付」に基づき、6月6日、入間台自治会役員、入間台関係団体、および役員OBの皆様による検討委員会を開催しました。

入間市長・連合区長会会長からの要請、ならびに東金子地区他組織の動向（天王祭の中止、小谷田地区・八津池地区敬老会の中止等）を踏まえ、大変残念ではありますが、入間台納涼夏まつり（8月1日予定）、ならびに入間台長寿祝賀会（9月27日予定）について、今年度の実施を見送る事といたしました。

【入間台自治会 会長 梶島 隆富】

集会施設の利用に関する通知 入間市連合区長会事務局（6月23日）

「自治会活動以外における集会施設の利用自粛継続について！（5月27日付）」に基づき、集会所等（入間台集会所、かえで荘等）のサークル活動等の利用について、6月末までの自粛をお願いしてまいりましたが、標記の通知により、自治会活動以外での集会施設利用自粛（サークル・クラブ活動等）のお願いについて解除しても良いとの通知がまいりました。

本通知について、入間台自治会役員で協議した結果、それぞれのサークル・クラブ活動において感染防止に努めて頂く事で、7月より自粛を解除致します。

【入間台自治会 会長 梶島 隆富】

事務局からのお願い！

外出自粛が解除され 散歩やランニング お買い物などで外にいる方をよく見かけようになってきました。皆さん 感染対策のためマスクの着用もしっかりされています。そこでマスクによるお話を少しだけしたいと思います。

これから夏に向かって マスク着用による脱水や熱中症等が増えるとニュースなどでも頻繁に注意喚起されています。マスクをしていると口元が呼吸により加湿されているので脱水症状などに気付きにくいようです。それに熱がこもり体温が上昇するようです。

今年は特にこまめな水分補給を心がけたり 三密を守りながら新しい生活様式を身に付けていきましょう！

【入間台自治会 事務局長 有田 恵理香】



各部局からのお知らせ！

<環境衛生部>

- ◆ 6月7日実施の収益金は次の通りです。ご協力ありがとうございました。（収益金 33,370円＝売却金 8,970円＋補助金 24,400円）
- ◆ 7月の自治会廃品回収日は7月5日（日）です。ご協力の程、よろしくお願いします。

<7月のスケジュール>

- 7月4日（土）第4回運営委員会
- 7月5日（日）自治会廃品回収日
- 7月28日（火）東金子地区区長会

桜山展望台の紫陽花

日頃の運動不足解消のため、ほぼ毎日展望台まで、遊歩道を散歩していますが、展望台では、毎年季節の花が咲き誇り、訪れる人々を癒してくれます。6月15日に紫陽花を撮影しましたのでご紹介いたします。

【梶島 隆富】

